## Les investissements

La mutation politique et économique en cours, qui fait époque, a accru la complexité du marché russe. Et les nouvelles politiques et pratiques ont permis de diversifier davantage les relations que le Canada entretient en matière d'investissements, avec l'une des plus grandes économies du monde.

Les investissements canadiens dans la Fédération de Russie sont globalement estimés à 300 millions de dollars. Ces investissements ont surtout été réalisés dans le secteur pétrolier et gazier, où 30 coentreprises ont été créées depuis trois ans. Des investissements canadiens ont aussi été réalisés dans les secteurs de la construction, du commerce de détail et des services.

Un nouvel Accord sur la protection des investissements étrangers (APIE), qui pourrait être signé au début de 1995, fait actuellement l'objet de négociations avec la Russie. De tels accords contribuent à l'établissement de coentreprises et de filiales en propriété étrangère exclusive.